



Hirschpark: Die Stadt und der Verein wollen die Vereinbarung verlängern

Medienmitteilung

E-Mail

Print- und AV-Medien
der Stadt Luzern

Luzern, 20. Juli 2012

Der Verein Freunde des Hirschparks Luzern ist zuversichtlich, dass der Betrieb des Hirschparks für die nächsten Jahre mit privaten Mitteln finanziert werden kann. Unter diesen Voraussetzungen ist die Stadt bereit, die Nutzungsvereinbarung für fünf Jahre, mit Option auf weitere fünf Jahre, zu verlängern.

Um den Betrieb des Hirschparks sicherzustellen, sind jährlich 60'000 Franken nötig. Der Verein Freunde des Hirschparks Luzern (VHL) hat in den letzten Wochen Zusagen von privater Seite erhalten, die eine Weiterführung des Hirschparks als realistisch erscheinen lassen. Die Stadt Luzern und der VHL haben sich deshalb darauf geeinigt, die Nutzungsvereinbarung für den Hirschpark für fünf Jahre, mit Option auf weitere fünf Jahre, zu verlängern. Voraussetzung dafür ist, dass der VHL bis im Herbst 2012 aufzeigen kann, dass er den Betrieb inklusive laufendem Unterhalt des Hirschparks mit eigenen Mitteln und ohne finanzielle Unterstützung der Stadt aufrechterhalten kann. Im Herbst 2012 wollen die Stadt und der Verein die Nutzungsvereinbarung überarbeiten. Es gilt insbesondere zu klären, welche Organisationsform die geeignetste ist, um den Hirschpark längerfristig weiterzuführen und ob es sinnvoll ist, einen Erneuerungsfonds für grössere Sanierungsarbeiten einzurichten.

Weitere Auskünfte erteilen Ihnen:

Stadt Luzern

Immobilien

Patricia Hirschi, Assistentin Leiter Immobilien

041 208 87 88

patricia.hirschi@stadtluzern.ch

Erreichbar: Freitag, 20. Juli, 15.30–16.30 Uhr und Montag, 23. Juli, 10.30–12 Uhr

Verein Freunde des Hirschparks Luzern (VHL)

Anita Weingartner, Präsidentin

Stadt Luzern
Kommunikation
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 83 00
Fax: 041 208 85 59
E-Mail: kommunikation@stadtluzern.ch
www.kommunikation.stadtluzern.ch